



令和6年度 学校だより



# 天王立



令和7年3月7日(金)

第33号

観音寺市立柞田小学校  
発行

長子配付

## 6年生を送る会 盛大に開催！～「ありがとう」の思いを込めて～



一年生が楽しんだのは「なかよくなげて もり上げろ！ わっしょい！」というゲームです。色別チーム対抗で、相手陣地により多くの新聞ボールを投げ込めば勝ち、というもので、六年生と協力してボールを投げ込んでいました。三年生は「もうじゅうがり アンド ジャンケン列車」です。おなじみのゲームで、六年生とペアになったり、六年生を引き連れて長い列車を作ったりする子もいて、心ゆくまで楽しんでいました。

「ありがとう」の思いがあふれる、心温まるひと時でした。

会の準備、応援などは、五年生が担いました。心を込めて飾りつけを行い、体育館を華やかな雰囲気にしてくれたり、ゲームが始まると、色鮮やかな旗や横断幕、大声援で盛り上げたりする等、大活躍でした。また、児童会役員もあいさつや進行で会をリードしてくれました。

先月二十八日(金)、六年生を送る会を体育館で開催しました。例年通り、学年ごとに入れ替わる形で開催し、趣向を凝らしたゲームで、六年生との思い出のひと時を過ごしました。

## 学年ごとに楽しいゲームで交流

## 校内は卒業ムード一色に～温かい心と言葉につつまれて～

どこかまだ遠い先だと思っていた6年生の「卒業」。3月に入り、いよいよ、現実味を帯びてきました。

普段は、子どもたちの図工作品や自主勉強ノートを掲示している場所もすべて、6年生の卒業をお祝いするものに変わり、校内は卒業ムード一色に包まれています。

3階6年教室前の掲示板には、1年生の頃の写真も飾られ、面影の残る可愛らしい姿が見られます。また、保健室前には、養護の合田先生手作りの「名前入り紙飛行機」が華やかに飾られ、まさに「飛翔」する様子が描かれています。

いよいよ18日(火)に、巣立ちの日を迎えます。柞田小学校への通学は、残すところあと7日。6年生の卒業は、寂しくもあり切なくもありますが、全校を挙げて、卒業をお祝いしたいと思います。

